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RELATÓRIO 
 

1. Foi apresentado aos membros presentes da Comissão o Regime Interno da 
Comissão pelo Conselheiro Luiz Carlos de Oliveira e lido em seguida a 
orientação para a reunião da Comissão. 

2. Antes de começar os trabalhos, discutiu-se a respeito da escolha do 
Coordenador da Comissão. Como nenhum dos presentes se apresentou como 
candidato a coordenador desta Comissão, o Conselheiro Luiz Carlos de 
Oliveira colocou seu nome na condição de aceitar  a coordenação. Os 
membros presentes avaliaram e discutiram que não seria impeditivo  o 
Conselheiro ser coordenador desta Comissão e membro da Mesa Diretora e 
consensualmente obteve de todos voto favorável. O relator da Comissão, 
também com consenso de todos, ficou a cargo do representante indicado  
pela ABO-PR , Luiz Antonio Alcântara Madureira.  

3. Na seqüência, o Coordenador  leu ofício nº 388/2008/GS enviado pelo 
Secretário de Estado da Saúde do Paraná, Sr. Gilberto Berguio Martin em 
resposta ao ofício nº419/07-SE/CES/PR enviado em 25 de outubro de 2007  
pelo Presidente do CES/PR Sr. Raymundo Marques Machado. O Sr. Manoel 
Pires de Paiva representante da SESA deu as explicações a respeito deste 
ofício, sendo considerado satisfatória sua explicações.  Todavia, a Comissão 
enviará ofício a CEMEPAR para que possa fazer presente na próxima 
reunião desta Comissão afim de dar as explicações técnicas e jurídicas 
sobre o Componente de Medicamentos de Dispensação Excepcional (CMDE) 
e relatório atual de toda logística de compra destes medicamentos, inclusive 
um parecer técnico sobre projeto de lei do Senador Flávio Arns. 

4. Em seguida o Coordenador leu ofício  nº 688/08 enviado pelo SindSaúde/PR. 
Decidiu-se que a Comissão enviará uma cópia do ofício a SESA solicitando 
que se manifeste ao pedido do SindSaúde/PR. 

5. O representante da SESA Sr. Manoel Pires de Paiva deixou cópias de 
documentos do Orçamento de 2008 com resumo e detalhamento e a 
Comissão solicita a SESA que envie via meio eletrônico todo material que 
atenda as  necessidades dos membros da Comissão com mais antecedência. 
Prontamente o representante da SESA  mostrou concordância ao pedido da 
Comissão. 

6. O relator colocou em seguida discussão a respeito de diminuição das cotas 
de fisioterapia do município de Fazenda Rio Grande, sendo que  foi 



deliberado que se envie oficio a SESA a se pronunciar a respeito do assunto 
na próxima  reunião da Comissão . 

7. Abordou-se pelo representante da SESA sobre a prestação de contas 
trimestrais do Estado em relatório detalhado dos três primeiros trimestres 
de 2008. Decidiu-se que a SESA apresentará o relatório de gestão na 
próxima reunião da Comissão no dia 18 de novembro  e na Plenária do 
Conselho no dia seguinte, enviando via meio eletrônico o relatório de gestão 
antecipadamente aos membros da Comissão.  

8. Destacando no final a presença da conselheira Wilma Araújo Kaiel que 
abordou assunto sobre saneamento básico e  sobre o Ano Internacional de 
Saneamento Básico em 2009 e no final  a Comissão deliberou : 
• A Comissão solicitará a Secretaria Executiva do Conselho que envie 

ofício ao Conselho de Meio Ambiente do Estado para que nos forneça 
dados sobre saneamento básico no Estado; 

• Ofício solicitando a participação de Conselheiros Estaduais na 2ª 
Conferência Latino-Americana de Saneamento que se realizará em Foz 
do Iguaçu. 

9. Foi apresentado fax enviado pelo SindSaúde  justificando ausência da 
representante da entidade Mari Elaine Rodella. 

 

Curitiba, 28 de outubro de 2008. 

 

 

 


